

Jahresbericht 2018

Danke

Danke, ...

...dass ihr so treue Mitglieder seid
...dass wir so tolle und zuverlässige Leiterinnen haben – und dies schon seit Jahren
...dass es immer wieder Frauen gibt, die einen Kuchen backen für die Chilbi oder am Stand stehen, unsere Wanderung planen, den Chlaushöck oder den Geburtstagsausflug organisieren
...dass ich auf so engagierte Vorstandskolleginnen zählen kann.

Danke für alles was ich vergessen habe.

Das alles ist nicht selbstverständlich – ich schätze dies sehr. Nur so lebt der Verein weiter.

Auch deshalb darf ich sagen: es läuft rund bei uns im Verein. Im Zeitalter von Mails muss sich somit der Vorstand nur zwei Mal im Jahr treffen (einmal gleich mit dem Vorstandessen verbunden, was wir immer sehr geniessen).

Offizielle Termine 2018

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

23. Januar	GV Männerturnen Zollikerberg	leider nicht möglich, da über Mittag
06. März	GV Frauenturnverein Zollikon	Sabina Stucki
19. März	Ordentliche Kartellversammlung	Sabina Stucki / Renate Diener
28. August	Präsidentenkonferenz Vereinskartell	Sabina Stucki / Renate Diener

Vereinsaktivitäten

Prisca Wachter hat auch dieses Jahr einen schönen **Geburtstagsausflug** organisiert. Mit den Autos ging es nach Seegräben auf die Jucker Farm. Nach einem Spaziergang durch die Kürbisausstellung hatten wir uns einen Zvieri verdient. Es liegt auf der Hand, dass man da einen Kürbiskuchen probieren musste... Mit dabei waren: Ursula Iseli, Antoinette Jäggi, Giovanna Rimoldi und Rosmarie Schwerzmann. Vielen Dank Prisca für die Organisation dieses Nachmittags.

Dieses Jahr war der Samstag unser „**Chilbi-Kuchenverkauf**“-Tag. Wir sind mit den Einnahmen zufrieden, ein Rekordergebnis ist es aber nicht. Nächstes Jahr am Montag wird es dank dem „Gwerblerzmittag“ sicherlich wieder besser laufen. Vielen Dank

allen Helferinnen am Stand und allen Kuchenlieferantinnen, sowie unserem Organisationsteam Iris Kuster und Barbara Engi sowie Ursi Baumgartner für's Entgegennehmen der Kuchen.

Für die diesjährige **Sommerwanderung** habe ich den Tipp von Vreni Rubin erhalten. Letztes Jahr ging es der Reuss entlang von Bremgarten nach Mellingen, dieses Jahr starteten wir in Ottenbach und waren am Schluss in Bremgarten. Bei herrlichem Wetter – nicht zu heiss – ging es nach dem obligaten Kaffeehalt dem Fluss entlang bis zum Restaurant Waldheim, Hermetschwil-Staffeln. Das Mittagessen gab es an einem langen Tisch auf der Terrasse. Danach war es nur noch eine knappe Stunde bis nach Bremgarten. Hier teilten wir uns auf: die einen machten einen Kaffeehalt, andere erkundeten das Städtchen und die Dritten gingen bereits nach Hause. Es hat mich sehr gefreut, dass dieses Jahr auch einige „ältere“ Frauen mit dabei waren.

Der „**Chlaushöck**“ wurde dieses Jahr von der Dienstagabend-Gruppe organisiert. Bei wunderschön dekorierten Tischen haben wir den gemütlichen Abend einmal mehr sehr genossen. Auf dem Dessertbuffet (herzlichen Dank allen, die etwas gebracht haben) war für einmal auch ein Grittibänz – oder besser gesagt eine Grittifrau – zu finden. Für die Turnerinnen von Karin Fischer war dies nichts Neues, verwöhnt uns unsere Leiterin doch seit Jahren jeweils vor dem Samichlaus mit dieser selbstgemachten Köstlichkeit... . Vielen Dank an Angela Ernst und ihren Helferinnen Vroni Seitz, Brigitte Hager und Esther Schwarz für die Organisation und Durchführung dieses Abends.

Ausblick

An unserer GV im Januar werde ich Stephanie Theobald und Renate Diener aus dem Vorstand verabschieden müssen. Ihnen beiden schon jetzt ein grosses Dankeschön für die vielen Stunden die sie in den Verein investiert haben. Gleichzeitig freue ich mich sehr, an der GV zwei neue Kandidatinnen als Vorstandsmitglieder präsentieren zu können.

Soeben sind einige Austritte beim Vorstand eingetroffen, die Mitgliederzahl ist noch knapp über 90. Sorgen müssen wir uns keine machen, aber vielleicht kann jede von Euch wieder einmal Werbung im Freundeskreis machen! Wo kann man im Zollikerberg (und Zumikon –wir haben ja auch einige Mitglieder von unserer Nachbargemeinde) so nahe, günstig und mit engagierten Leiterinnen turnen? Nur bei uns...

Nun wünsche ich Euch allen und Euren Familien frohe Weihnachten und fürs neue Jahr nur das Beste. Auf dass es ein erfreuliches und gesundes 2019 wird!

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Dezember 2018